



## 「病院の永続的な運営が目標」 全部適用提案にかかる当局との事務折衝で回答

病院の地方公営企業法全部適用提案に対しての文書回答を受けて、年の瀬も押し迫った12月30日、総務課長、病院事務長の2名と事務折衝を行いました。この過程で、現在の労働条件を極力切り下げることなく、地域医療を担い多くの職員が働いている国保病院の、永続的な運営を目標とした措置であることを明らかにさせました。(回答全文は、さきの職場集会資料ウラ面参照)

移行における効果については、組合員が納得できるような定量的数値的資料の提示要求に対し、病院改革プランと現行体勢のままの収支試算をベースとして、全部適用した場合に想定できる収支改善策を根拠とした収支推計を示すとの回答がありました。

また、独法化・民営化への危惧に対し、「全部適用とは降りる階段が違う。しかし、全部適用がなされなくとも収支が悪化した場合、一足飛びに民営化ということもあり得るので、それを避けるため」との認識や、開始時期について「拙速な実施はせずに職員の不安を払拭しながら進めていきたい」との意向も再確認しています。

給与制度の見直しについては、「今年度から行政職に導入した職務職階制について、行政職とのバランスや急激な変更がないように経過措置なども考慮しつつ、医療職についても導入を検討したい」との見解が示されました。



今後、追加資料やさらなる考え方が示されたののち、当該職場の皆さんを中心として議論を深めていく方針ですので、職場集会への参加などよろしくお願ひします。

## 申し込み期限間近

旗開き交流会は1月27日です

wiiなど豪華な賞品で人気がある木古内町職労恒例の旗開き交流会は、前号でもお知らせしたとおり1月27日に開催します。

お子さん含め家族も同伴可ですので、ふるってご参加下さい。

申し込みは今週末までですが、すこしくらい遅れてもなんとかなるかも？

- とき 1月27日(金) 午後6時～
- ところ 石川屋 2階
- 会費 大人千円 子ども500円 小学生未満無料
- 申込み 会費を添えて前号の参加申込書、または電話で書記局へ。(2-4440 午前10時～午後5時)

機関紙「自治労北海道」には、見開き面に道内各地の名産品をプレゼントする企画が載っています。また、中央本部機関紙「じちろう」には、ウラ面にクロスワードパズルが。こちらはブルーレイディスクレコーダーなど豪華賞品満載。いそがしいあなたに、そっとお知らせ。

【シゼンサイガイキョウサイ】と書いてハガキを送れば当たるかも？  
詳細はどちらも、すでに配布済みの機関紙をご覧ください。

## ハガキ送りましたか？

## ハガキありませんか？

回収続行中

年賀状など書き損じハガキの回収→エファジャパンへの送付→ベトナム、カンボジアなどの子どもたちへの支援に役立ちます。病院窓口にも設置予定ですので、病院、老健、健康管理センターの皆さんもぜひご協力下さい。